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Petrobras acha indícios de petróleo 
em frente ao município de Santos

 AO poço 4-BRSA-1395-SPS está situado 
na reta da cidade a 245 km da costa e sua 
profundidade é de 1.759 metros

A Petrobras identifi cou a presen-
ça de hidrocarbonetos no bloco 
Aram, localizado no pré-sal da Ba-
cia de Santos. Na prática, o anún-
cio signifi ca que há petróleo ou 

gás natural no local. A operação 
prossegue agora com a perfura-
ção até a profundidade previs-
ta para caracterizar as condições 
dos reservatórios detectados. No 

consórcio, a Petrobras detém 80% 
de participação no bloco. Os ou-
tros 20% são da estatal chinesa 
CNPC (China National Petroleum 
Corporation). CIDADES/A3

Possível greve em PG: Mourão 
diz que negociação vai até abril

Lula lança 
isenção de IR 
até R$ 5 mil
Lula lançou nesta terça-feira (18) 
o projeto para isentar de Imposto 
de Renda os contribuintes que ga-
nham até R$ 5.000. Promessa de 
campanha tanto de Lula quanto 
de seu adversário na última elei-
ção, Jair Bolsonaro (PL), a isenção 
já havia sido anunciada pelo mi-
nistro Fernando Haddad (Fazen-
da) em 27/11.   BRASIL/A7

Comércio da Baixada 
espera crescimento de 
5% na Páscoa CIDADES/A4

Praça do Savoy, 
em Itanhaém, será 
reformada CIDADES/A4

Prefeito de Praia Grande acredita que sindicato está se precipitando       CIDADES/A3

RENAN LOUSADA/DL

As aulas da Escola Municipal de Ensino Fundamental Caminhos do Bem, a maior 
unidade da cidade, começaram na última segunda. O complexo está preparado para 
receber cerca de 900 alunos da Educação Infantil e do Ensino Fundamental I. Locali-
zada à margem da Rodovia Rio-Santos, a escola possui dois andares e 16 salas de aula, 
além de laboratório de informática, laboratório de ciências e biblioteca.        CIDADES/A4

Educação  Aulas da maior 
escola da rede municipal 

de Bertioga têm início
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DIEGO BACHIÉGA/PMB

Wlamir Marques
morre aos 87 anos

Nascido em São Vicente, Wla-
mir Marques, um dos maiores 
nomes do basquete brasileiro 
e mundial, morreu ontem aos 
87 anos. Conhecido como “Dia-
bo Loiro” durante os tempos 
de jogador e ídolo do Corin-
thians, ele fez parte da “gera-
ção de ouro” do esporte no País, 
conquistando grandes títulos 
com a seleção brasileira e tam-
bém por clubes. Pelo Brasil, o 
ala foi bicampeão mundial em 
1959 (Santiago) e 1963 (Rio de 
Janeiro), os dois maiores títu-
los da história do basquete ver-
de-amarelo.                      ANEXO/A8

LENDA DO BASQUETE

DIVULGAÇÃO

Justiça indefere 
candidatura de 
Paulinho

Por quatro votos a três, o Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE), 
em Brasília (DF), negou ontem 
recurso de Paulo Wiazowski Fi-
lho, o Paulinho (PP), e decidiu 
pelo indeferimento de sua can-
didatura, mantendo sua inele-
gibilidade e inapto a assumir a 
Prefeitura de Mongaguá, mes-
mo tendo vencido as últimas 
eleições. Mongaguá permane-
ce nas mãos do Tubarão, ape-
lido de Luiz Berbiz de Oliveira 
(União), eleito vereador e pre-
sidente da Câmara de Vereado-
res, que assumiu interinamen-
te o Executivo, até uma nova 
eleição, que deve ocorrer entre 
20 e 40 dias após homologada 
a decisão.                         CIDADES/A3

MONGAGUÁ

DIVULGAÇÃO
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CHARGE

O 
ano de 2024 foi o mais quente da His-
tória. Será que 2025 será diferente? O 
aquecimento global existe, é provocado 
por nós, que insistimos na utilização 
dos combustíveis fósseis, emissores dos 

gases do efeito-estufa. Como a ciência se cansou de 
alertar e não prestamos atenção, agora resta correr 
atrás do prejuízo. E o prejuízo é grande. Principal-
mente para a saúde. As ondas de calor são mais letais 
do que as ondas de frio. As altas temperaturas matam 
de forma silenciosa, mas eficazmente.

Dez cidades brasileiras registraram recordes de 
calor, com temperatura superior a 43 graus. Goiânia 
e Cuiabá superaram essa marca. Por isso, criou-se um 
Gabinete de Crise Climática. A cidade de São Pau-
lo, graças à antevisão do Prefeito Ricardo Nunes, já 
dispõe de uma Secretaria Executiva de Mudanças Cli-
máticas. Mas todas as cidades precisam pensar nisso. 

As emergências chegaram 
e não vão mais embora. Ao 
contrário, vão se intensificar 
e ser mais frequentes. 

A capital paulista instituiu 
o PPCV – Plano de Prevenção 
de Chuvas de Verão, mas esse 
Grupo de Trabalho continua-
rá a trabalhar, porque o caos 
climático não permite afrou-
xar a vigilância. Já funcionou, 
em verões passados, o siste-
ma de tendas de refrigério, 
nas quais as pessoas podiam 

tomar água, saborear frutas e medir sua pressão. Esse 
projeto vai ser aprimorado para a criação de pontos 
de resfriamento em escolas públicas e centros de 
hidratação em outros equipamentos. 

Todas as cidades deveriam multiplicar os seus 
instrumentos aquáticos: fontes, repuxos, espelhos 
d’água. As comunidades mais adiantadas do planeta 
produziram enormes avanços nessa questão. Paris é 
uma capital em que a dispersão aquática em praças 
é intermitente e ajuda pessoas e fauna a se refresca-
rem. 

Melhor seria que devolvêssemos às cidades os 
riachos, córregos e demais cursos d’água que fomos 
fazendo desaparecer, para produzir um espaço que 
favorece mais o automóvel, com o fatídico trânsi-
to, em lugar de atender aos humanos e aos demais 
viventes. Mas o aumento do calor, com certeza, fará 
com que o juízo retorne à cabeça dos racionais. É 
adaptar-se ou perecer. 

*José Renato Nalini, Reitor da UNIREGISTRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE e Secretário-Executivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo. 

Adaptar-se 
ou perecer

ARTIGO

José Renato 
Nalini

Eu duvido que ele vá.

Rasul Sk Ayo, sobre Câmara 
cobra Prefeitura de Santos 
sobre denúncias envolven-
do secretário. 

A prefeitura quer ofe-
recer 0% de aumento 
nos próximos 3 anos. 

Jeniffer Juliane, sobre Ser-
vidores decretam greve em 
Praia Grande. 

Será pleno e mara-
vilhoso, o La Niña é 
horrível.

David Araújo, sobre La 
Niña: o que acontece com o 
clima com o fim do fenô-
meno.

POST

IMPRESSO
Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

Quando iremos 
superar entraves 
burocráticos 
e acelerar 
investimentos 
para potencializar 
o setor portuário 
nacional?

Q
uando o assunto é “setor portuário”, 
a maioria dos leitores acredita ser 
algo distante de seu dia a dia. Mas a 
verdade é que, pelos portos, passam 
boa parte dos produtos que consu-

mimos, desde o café da manhã até o celular que 
a gente não larga. E ao falar em portos, a Agência 
Nacional de Transportes Aquaviários (Antaq) é 
peça-chave nesse quebra-cabeça. É o órgão que 
deve regular, fiscalizar e ajudar a definir os rumos 
desse setor que movimenta bilhões e impacta 
diretamente a economia do país, ou seja, nos pre-
ços que pagamos pelos produtos nas prateleiras 
de farmácias e supermercados. Por isso, vamos 
falar, sim, da Antaq.

É fato incontestável que a agência tem rele-
vância para as soluções no desenvolvimento do 
setor portuário brasileiro. Vejamos o cenário dos 
últimos anos. Desde 2020, os arrendamentos por-
tuários, ou seja, as empresas privadas que operam 
nos portos, garantiram investimentos de R$ 8 
bilhões, o que não é pouca coisa. A movimenta-
ção portuária bateu recorde em 2024, chegando a 
1,32 bilhão de toneladas, o que mostra que o setor 
vem crescendo e ganhando eficiência. Mas ainda 
estamos longe do ideal para um país deste tama-
nho.

O Ministério de Portos e Aeroportos, por sua 
vez, anunciou uma carteira de investimentos de 
R$ 20 bilhões até 2026, incluindo 55 empreendi-
mentos, abrangendo arrendamentos e conces-
sões.

Mas a gestão da Antaq, nesse período, travou. 
A agência autorizou R$ 47 bilhões para implanta-
ção de 63 Terminais de Uso Privado (TUPs), mas 
executou apenas R$ 2 bilhões.

Capacidade de investimento, o setor tem. Mas 
anda parada e os projetos, engavetados. Isso pode 
ser sinal de que algo não está funcionando como 
deveria. Seria a burocracia, a lentidão nos proces-
sos ou a falta de priorização que trava o cresci-
mento do setor?

Apesar dos erros anteriores, vamos tentar 
manter o otimismo. A Antaq está sob nova dire-
ção. Será a virada que a gente precisa? Por isso, 
vamos logo avisando: é hora de botar a casa em 

ordem, simplificar processos, atrair mais investi-
mentos e garantir que os projetos saiam do papel. 
A agência tem que ser mais ágil, mais presente 
e mais estratégica. Preci-
sa olhar para o futuro e 
pensar grande, porque o 
setor portuário brasileiro 
tem tudo para ser um dos 
melhores do mundo.

A esperança é que, com 
uma gestão mais ativa e 
visionária, a Antaq consiga 
alinhar os investimentos 
às reais necessidades do 
setor. O Brasil tem portos 
estratégicos, uma localiza-
ção geográfica privilegiada e 
um potencial enorme para 
ser um hub logístico global. 
Só falta uma agência que faça acontecer. Então, 
vamos torcer para que a nova gestão entre com 
tudo e aprume o setor portuário para que avance 
de vento em popa.

* Caio, da 
Marimex

Artigo
Hora de destravar os 
portos brasileiros
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 A O prefeito de Praia Gran-
de, Alberto Mourão (MDB), 
disse ontem que o Sindi-
cato dos Funcionários Pú-
blicos de Praia Grande está 
se precipitando em promo-
ver uma greve geral, a par-
tir da próxima sexta-feira 
(21), porque a Administração 
tem até abril e mais tardar 
maio para apresentar uma 
proposta econômica ao fun-
cionalismo.

“Acredito que está haven-
do uma falha de interpre-
tação dos documentos que 
enviamos. Estou sendo res-
ponsável e prudente. Recebi 
um ofício para discutir au-
mento salarial em janeiro, 
quando mal havia tomado 
posse. Vamos manter o diá-
logo e anunciar uma pro-
posta definitiva em abril, 
quando fecharmos o pri-
meiro quadrimestre, o que 
nos dá uma projeção anual”, 
afirma Mourão. 

O prefeito complemen-
ta informando que não de-
finiu o índice ainda porque 
está fazendo testes iniciais 
da dotação orçamentária 
necessários para não infli-
gir a lei de responsabilida-
de fiscal.

Mourão: “temos adaptações de começo de ano. Não posso dar aumento em cima de uma folha fictícia” 

RENAN LOUSADA/DL

Mourão: negociação vai até abril
PREFEITO. Mourão acredita que sindicato está se precipitando ao promover greve geral para a próxima sexta

“Informamos por ofício 
que estamos seguindo os 
trâmites legais e estudando 
os impactos para os próxi-
mos dois anos, recomendá-
vel na Administração Públi-
ca, e isso não quer dizer que 
não daremos aumento. Te-
mos adaptações iniciais de 
começo de ano e, por isso, 
não posso dar aumento em 
cima de uma folha fictícia”, 
dispara Mourão.

JANEIRO. 

O Sindicato afirma que a 
data base é janeiro e que a 
Administração teria anun-
ciado aumento zero quan-
do poderia conceder um au-
mento real ao servidor da 
ordem de 10,09% indepen-
dente das perdas salariais. 
Praia Grande tem 13.326 
funcionários públicos ati-
vos. 

Também revela que a 
Prefeitura tem possibilidade 
de aumentar o valor do au-
xílio refeição de R$ 740,00 
para R$ 1.210,00, além de 
melhorar outras cláusulas 
fora do âmbito econômico.   

A Direção do Sindica-
to informou ontem que a 
previsão orçamentária do 

período dá margem para 
providenciar os devidos rea-
justes sem ferir o limite pru-
dencial. 

“Nossa resposta virá na 

luta e mobilização. O pri-
meiro passo foi dado na 
grande assembleia do dia 
17, com a aprovação de gre-
ve geral, a partir do ponto 

de mobilização que será na 
entrada da cidade”, informa 
o presidente do Sindicato, 
Adriano Roberto Lopes da 
Silva, o Pixoxó. (Carlos Ratton) 

 A Por quatro votos a três, o 
Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE), em Brasília (DF), negou 
recurso de Paulo Wiazowski 
Filho, o Paulinho (PP), e deci-
diu, nesta terça-feira (18), em 
sessão plenária, pelo indefe-
rimento de sua candidatura, 
mantendo sua inelegibilida-
de e inapto a assumir a Pre-
feitura de Mongaguá, mes-
mo tendo vencido as últimas 
eleições. 

O ministro do Tribunal Su-
perior Eleitoral (TSE), Floriano 
Marques, havia pedido des-
taque ao processo. Com a de-
cisão, Mongaguá permanece 
nas mãos do Tubarão, apeli-
do de Luiz Berbiz de Oliveira 

TSE indefere candidatura de Paulinho

A cidade de Mongaguá terá novas eleições para prefeito

NAIR BUENO/DL

(União), eleito vereador e pre-
sidente da Câmara de Verea-
dores, que assumiu interina-
mente o Executivo, até uma 
nova eleição, que deve ocor-
rer entre 20 e 40 dias após 
homologada a decisão. 

O ministro André Men-
donça, do TSE já havia refor-
mado o acórdão do Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE-SP) e 
indeferiu o registro da candi-
datura de Paulinho. Mendon-
ça acatou recurso do advoga-
do Renato Carvalho Donato. 

Paulinho ficou em primei-
ro lugar no primeiro turno, 
com 42.47% dos votos váli-
dos. Mas ele disputou a elei-
ção, em 6 de outubro de 2024, 

Candidato havia ficado em primeiro lugar 
no primeiro turno, com 42.47% dos votos 
válidos; Mongaguá terá novas eleições 

Cidades

Porto de 
Santos 
registra 
crescimento

 A O Porto de Santos regis-
trou um marco histórico na 
movimentação de contêi-
neres em fevereiro de 2025, 
alcançando 434,7 mil TEU 
(unidade equivalente a um 
contêiner de 20 pés). O vo-
lume representa um cresci-
mento de 8% em relação ao 
mesmo período de 2024, con-
solidando-se como o maior já 
registrado em um mês de fe-
vereiro. O desempenho posi-
tivo no mês contribuiu para 
que o acumulado dos dois 
primeiros meses do ano atin-
gisse 895,6 mil TEU, avanço 
de 10,1% e novo recorde para 
o período.

Apesar do desempenho 
positivo nos contêineres e em 
algumas commodities, o total 
de cargas movimentadas pelo 
Porto de Santos em fevereiro 
chegou a 13,1 milhões de to-
neladas, uma redução de 8,4% 
em comparação com o mes-
mo mês do ano passado. A 
queda foi influenciada, prin-
cipalmente, pela redução de 
52,3% nos embarques de açú-
car, que totalizaram 1,0 mi-
lhão de toneladas. (DL)

CONTAINERES

 A A campanha de adoção 
responsável foi um grande 
sucesso em Guarujá: 60% 
dos animais disponíveis ga-
nharam um novo lar. O even-
to aconteceu na Golden Pet, 
coordenado junto à Organi-
zação Não Governamental 
(Ong) São Francisco e apoio 
da Prefeitura. Na ocasião, dos 
20, 12 animais foram adota-
dos, sendo sete gatos e cinco 
cachorros. A ação, que ocor-
reu no último sábado (15), 
ainda contou com palestras 
sobre adoção responsável, 
vacinação, vermifugação e 
castração, além de sorteio 
de brindes.

A secretária da Ong São 
Francisco, Mariane Pascale, 
disse que a campanha reuniu 
várias famílias e que o saldo 
foi positivo, já que consegui-

Campanha garante 
novo lar a 12 animais

ram mais duas adoções até 
quando estavam fechando. 
“Durante o dia, 10 adoções 
de cães e gatos foram reali-
zadas. Foi tão positivo que, 
quando estávamos encerran-
do as atividades, ainda doa-
mos mais dois animais. Fi-
camos radiantes”, destacou.

Entre os adotantes, José 
Carlos Nascimento teve uma 
experiência agradável no lo-
cal. Ele adotou uma gata, ba-
tizada de Jade. Para ele, ado-
tar um animal sempre é 
diferente, já que é garantir 
uma nova vida a eles. “Adotei 
a Jade, uma gatinha de cinco 
meses, que encantou meu 
coração. Ela veio castrada e 
vermifugada. Isso destaca o 
bom trabalho da Golden Pet 
e da Ong São Francisco”, res-
saltou. (DL)

 A A Petrobras identificou a 
presença de hidrocarbonetos 
no bloco Aram, localizado no 
pré-sal da Bacia de Santos. O 
anúncio foi feito nesta segun-
da-feira (17) pela estatal e, na 
prática, significa que há pe-
tróleo ou gás natural no local. 
O poço 4-BRSA-1395-SPS está 
situado na reta da cidade de 
Santos, a 245 km da costa e 
sua profundidade é de 1.759 
metros.

A operação prossegue 
agora com a perfuração até a 
profundidade prevista para 
caracterizar as condições dos 
reservatórios detectados. No 
consórcio, a Petrobras de-
tém 80% de participação no 
bloco. Os outros 20% são da 
estatal chinesa CNPC (China 
National Petroleum Corpo-

Petrobras encontra indícios de petróleo em frente a Santos

O poço 4-está situado na reta de Santos, a 245 km da costa e sua profundidade é de 1.759 metros

REPRODUÇÃO

ration).
A confirmação da presen-

ça de hidrocarbonetos se deu 
por meio de perfis elétricos, 
indícios de gás e amostras 
de fluido, que serão analisa-
dos em laboratório. Pesqui-
sas irão avaliar o potencial 
da área e determinar as pró-
ximas etapas da exploração.

O arremate do bloco Aram 
aconteceu na 6ª rodada de 
licitações da ANP (Agência 
Nacional do Petróleo, Gás Na-
tural e Biocombustíveis), em 
março de 2020, sob o regime 
de Partilha de Produção. A 
gestão do contrato é realiza-
da pela PPSA (Pré-Sal Petró-
leo S.A.).

A Petrobras não informou 
se há previsão para o início da 
produção no local.

Operação prosseguirá com perfuração até 
a profundidade prevista para caracterizar 
as condições dos reservatórios detectados

A iminente exploração de 
petróleo e gás natural pode, 
futuramente, render milhões 
de reais anualmente para a 
Prefeitura de Santos em royal-
ties e participações especiais.

E esses recursos, prefe-
rencialmente, deverão ser in-
vestido no setor da educação 
(50%), além de infraestrutura, 
como saneamento básico e 
fornecimento de água potá-
vel, e, também, em ações de 
proteção ao meio ambiente.

Os royalties são pagos 
mensalmente pela empresa 
que explora o poço de produ-
ção no mar, enquanto as par-
ticipações especiais são pagas 
a cada trimestre.

Hidrocarbonetos são 
compostos orgânicos for-
mados por átomos de car-
bono e hidrogênio, que são 
utilizados como combustí-
veis e matéria-prima. Leia o 
texto completo no site do 
DL. (Nilson Regalado e Pedro Hen-

rique Fonseca)

com a candidatura na situa-
ção “indeferida com recurso” 
- sub judice - após ser conside-
rado inelegível por conta da 

desaprovação de suas contas 
pela Câmara Municipal em 
2012, quando ele era prefeito. 
(Carlos Ratton)
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 A O comércio da Baixada 
Santista e Vale do Ribeira 
está otimista para a Páscoa 
deste ano. Segundo pesqui-
sa realizada pelo Sindicato 
do Comércio Varejista da Bai-
xada Santista e Vale do Ri-
beira (Sincomércio-BSVR), 
68% dos empresários espe-
ram um crescimento de 5% 
no faturamento em relação a 
2024. Esses são os resultados 
do levantamento feito entre 
os dias 17 de fevereiro e 7 de 
março, com a participação de 
120 lojistas da região.

Mesmo com projeções 
positivas, alguns empreen-
dedores estão mais cau-
telosos. De acordo com o 
levantamento, 19% dos en-
trevistados acreditam que o 
volume de vendas se mante-
rá estável, enquanto 13% es-
timam uma redução no de-
sempenho comercial para a 
data.

O presidente do Sinco-
mércio-BSVR, Omar Abdul 
Assaf, diz que a falta de con-
fiança de parte dos lojistas 
pode ser atribuída a fatores 
que tornam a Páscoa de 2025 
atípica. Além dos desafios 
econômicos que marcam o 
início do ano, a alta nos pre-

Sincomércio diz que 68% dos empresários esperam um crescimento de 5% no faturamento 
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Vendas na Páscoa devem crescer

EXPECTATIVA DE 5%. Pesquisa aponta que os consumidores da região pretendem gastar entre R$ 250 e R$ 350 com chocolates

ços do cacau impactou dire-
tamente o valor dos produ-
tos, elevando os custos em 
mais de 14%, quase o dobro 
da inflação. Esse cenário fez 
com que os ovos de chocola-
te ficassem mais caros para o 
consumidor final.

Apesar do aumento nos 
preços, Assaf ressalta que o 
mercado tem demonstrado 
capacidade de adaptação. “Os 
fabricantes estão encontran-
do alternativas para atender 
à demanda, desenvolvendo 
produtos que reduzem o uso 
do cacau na composição e in-
corporam outros elementos, 
como biscoitos e bolachas. 
Dessa forma, conseguem ofe-
recer opções acessíveis ao 
consumidor”, destaca.

Assaf ressalta que a As-
sociação Brasileira da Indús-
tria de Chocolates, Cacau, 
Amendoim, Balas e Deriva-
dos (Abicab), projeta a pro-
dução de mais de 45 milhões 
de ovos de chocolate para 
este ano, com aproximada-
mente 90 lançamentos, tota-
lizando cerca de 800 produ-
tos no mercado. “Com tantas 
opções à disposição, os con-
sumidores poderão escolher 
entre itens premium e pro-

coa. A pesquisa revelou que 
78% dos entrevistados pre-
tendem gastar entre R$ 250 e 
R$ 350 com chocolates; 74% 
devem adquirir ovos de Pás-
coa e 26% favorecem caixas 
de bombons, barras de cho-
colate e produtos de pani-
ficação e confeitaria. Outro 
segmento que se destaca no 
período é o de pescados. Se-
gundo os dados coletados, 
55% dos consumidores pla-
nejam comprar peixes e de-
rivados para a Semana Santa. 
No entanto, esse gasto não 
está incluso na pesquisa, que 
se limitou à intenção de com-
pra de chocolates.

Para Omar, as expectati-
vas para a Páscoa de 2025 
mostram que o mercado se-
gue forte e se ajustando às 
novas condições econômi-
cas. “Mesmo com desafios, o 
setor tem demonstrado re-
siliência. Os consumidores 
seguem dispostos a manter 
a tradição da Páscoa, seja in-
vestindo em chocolates ou 
na ceia da Semana Santa. O 
varejo local está preparado 
para atender a essa demanda, 
garantindo variedade e quali-
dade para todos os perfis de 
clientes”, conclui Assaf. (DL)

dutos diferenciados, o que 
também representa uma ex-
celente oportunidade para 
os pequenos negócios arte-

sanais”.

TICKET MÉDIO. 
O Sincomércio-BSVR tam-

bém ouviu 130 consumi-
dores das cidades da região 
para compreender suas in-
tenções  de compra na Pás-

 A As aulas da Escola Mu-
nicipal de Ensino Funda-
mental Caminhos do Bem, 
a maior unidade da cidade, 
começaram nesta segun-
da-feira (17). O complexo 
está preparado para rece-
ber cerca de 900 alunos da 
Educação Infantil e do En-
sino Fundamental I. Locali-
zada à margem da Rodovia 
Rio-Santos, a escola possui 
dois andares e 16 salas de 
aula, além de laboratório 
de informática, laborató-
rio de ciências e biblioteca.

“É a maior e mais mo-
derna escola pública de 
Bertioga. Cada espaço foi 
pensado com muito cari-
nho para garantir aos nos-
sos alunos um ambiente 
seguro, acolhedor e prepa-
rado para formar cidadãos 
para o futuro”, ressaltou o 
prefeito Marcelo Vilares.

Maior escola municipal de Bertioga inicia aulas

O prédio abrigava uma loja de móveis, foi adquirido pela Prefeitura e vem passando por reformas

DIVULGAÇÃO/PMB

O prédio, que anterior-
mente abrigava uma loja 
de móveis, foi adquirido 
pela Prefeitura e vem pas-
sando por reformas para 
se tornar um ambiente 
moderno e adequado às 
necessidades educacio-
nais da cidade. As obras 
de adaptação estão sendo 
realizadas pela empresa RP 
Manutenção, com investi-
mento total de R$ 5,8 mi-
lhões.

Para o secretário de 
Educação, Rubens Mandet-
ta, “a Escola Municipal Ca-
minhos do Bem representa 
um avanço significativo na 
infraestrutura educacional 
de Bertioga, reafirmando 
o compromisso da admi-
nistração municipal com 
a qualidade do ensino e 
o bem-estar dos estudan-
tes”. (DL)

 A Com uma meta de plantio 
de 10 mil novas árvores em 
quatro anos, a Prefeitura de 
Santos lançou, na segunda-
-feira (17), o Programa Santos 
Sustentável, ação integrada de 
arborização urbana com obje-
tivo de somar esforços do Mu-
nicípio no enfrentamento aos 
efeitos das mudanças climáti-
cas. Somente neste ano, a pro-
posta é o plantio de duas mil 
novas árvores.

O lançamento, feito pela 
Secretaria de Meio Ambien-
te, Desenvolvimento Urbano 
e Sustentabilidade (Semam), 
é uma alusão ao Dia Nacional 
da Conscientização sobre as 
Mudanças Climáticas, celebra-
do no último domingo, dia 16 
de março. 

O Programa visa conectar 
áreas e estabelecer corredores 
verdes, ampliar a arborização 
urbana e as áreas permeáveis, 
promover a biodiversidade, es-
timular a mobilidade sustentá-
vel, reconectar a Cidade com a 

Santos terá 10 mil árvores nos próximos 4 anos

Somente neste ano, a proposta é o plantio de duas mil novas 
árvores, entre elas, um espaço no estacionamento do Assai

DIVULGAÇÃO/PMS

natureza e promover a Mata 
Atlântica.

PILOTO.
A primeira iniciativa, concluí-
da nas últimas semanas, é um 
projeto pioneiro, fruto de um 
Termo de Responsabilidade de 
Implantação de Medidas Miti-
gadoras e/ou Compensatórias 
(Trimmc) com a Loja Assaí Ata-
cadista, localizada na esquina 
das avenidas Ana Costa e Fran-
cisco Glicério.

A ação está inserida no Pla-
no Municipal de Arborização e 
no Plano de Ação Climática de 
Santos (Pacs). Após finalização 
dos novos plantios, a Cidade 
deve atingir 45 mil árvores na 
área insular. O piloto fará parte 
de um corredor verde para au-
mento da biodiversidade ter-
restre e da avifauna, além da 
ampliação da área permeável 
da região.

Dentro do espaço do esta-
cionamento externo do Assaí 
Ana Costa, parte do asfalto foi 

retirado e criados berços com 
mudas de árvores nativas da 
região da Mata Atlântica, con-
figuração denominada ‘Mata 
Urbana’. O local recebeu 194 
mudas e, junto com as 58 árvo-
res já existentes no local, pas-
sou a contar com um total de 
252, um aumento de 334%, to-
das nativas e frutíferas.

Em breve, no local haverá 
oferta de pitangas, jabuticabas 
de cabinho e uvaias. Com re-
lação à área permeável, o local 
possuía 3.214m² e foi ampliado 
para 4.505m², cerca de 40% a 
mais de área permeável no es-
tacionamento.

Além da área interna do es-
tabelecimento, dentro do Estu-
do de Impacto de Vizinhança 
ainda estão previstos, como 
medidas mitigatórias, o plan-
tio de 500 árvores em calçadas 
e praças nos bairros de Santos. 
A proposta é que esta etapa se 
inicie nos próximos dias pelo 
bairro do atacadista, ou seja, o 
Campo Grande. (DL)

Interdição 
em avenida 
de Cubatão

 A A Companhia Municipal 
de Trânsito de Cubatão (CMT) 
informou que a partir desta 
quarta (19), a Av. Nove de Abril, 
na pista sentido Centro, estará 
totalmente interditada para o 
tráfego de veículos no trecho 
entre o Pronto-Socorro Central 
e Rua Goiás. O bloqueio ocor-
rerá a partir das 7h e deve durar 
três meses. 

Neste trecho, a Av. Nove de 
Abril na pista sentido Casquei-
ro funcionará com mão du-
pla durante todo o período de 
interdição. Ou seja, quem se-
gue sentido Centro fará um pe-
queno desvio à esquerda para 
acessar o outro lado da via. A 
CMT informa que o local estará 
totalmente sinalizado.

A interdição é necessária 
para a construção de uma ro-
tatória na interseção entre a 
Nove de Abril e Henry Bor-
den. (DL)

Cidades

Praça do 
Savoy será 
reformada

 A Itanhaém informou que a 
Praça Sandra Helena Vieira de 
Souza Rodrigues será reformada 
e ganhará nova quadra de bas-
quete, pista de skate, quadra de 
areia, espaço pet e playground. 
A iniciativa é fruto de uma trans-
ferência especial da Secretaria de 
Estado de Governo e Relações 
Institucionais, com emenda do 
Deputado Estadual Gil Diniz. A 
obra faz parte de um pacote de in-
fraestrutura nos bairros, anuncia-
do no último dia 11. Foram assina-
das oito obras de pavimentação, 
drenagem e praça de lazer em 
bairros como Cibratel, Umuara-
ma, Savoy e Vila São Paulo. Desta-
que para a reforma do Cemitério 
do Jardim Coronel e a extensão da 
reurbanização da Orla do Jardim 
Suarão, com investimento total 
de R$ 6 milhões. (DL)
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 A A Enel SP lançou na segun-
da-feira (17) um plano para re-
negociação de dívidas. A ini-
ciativa vale até 31 de março. 
As condições de pagamento 
variam conforme o caso dos 
clientes, mas débitos vencidos 
há mais de 60 dias são possí-
veis de parcelamento em até 
sete vezes e entrada a partir 
de 10%.

Para renegociar o débito, 
a fatura da conta precisa ter, 
no mínimo, 60 dias de atraso. 
O interessado na negociação 
precisa apresentar seus docu-
mentos (RG ou CNH). A nego-
ciação do débito pode ser feita 
de modo online, pelo site da 
Enel LINK 1 e  também pelo 
aplicativo da companhia, pelo 
WhatsApp (21 99601-9608) ou 
pela central de relacionamen-
to 0800-72 72 120.

As famílias inscritas no Ca-
dastro Único dos Benefícios 
Sociais (CadÚnico) e na tarifa 
social de energia elétrica pode-
rão parcelar suas dívidas com a 
empresa em até 36 vezes, sem 
juros. Débitos vencidos há 180 
dias que forem quitados à vista 
terão desconto de 10% no total.

A Enel informa que as ne-
gociações acontecem confor-
me a situação de cada devedor, 
mas há incidência de encargos 
e juros de parcelamento. Os 
valores negociados vão ser in-
corporados às contas mensais 
dos clientes.

Até 23 de março, o interes-
sado em negociar as dívidas 
com a Enel poderá tratar de 
seu caso pessoalmente, na ten-
da de atendimento no Vale do 
Anhangabaú, no centro de São 
Paulo. (AB)

Enel faz mutirão para 
renegociar débitos

 A O número de vendas fi-
nanciadas de veículos no-
vos ou usados chegou a 564 
mil em fevereiro, uma alta de 
7,3% em relação ao registrado 
no mesmo mês de 2024. Em 
comparação a janeiro, o resul-
tado se manteve estável. 

Os dados, divulgados na 
segunda-feira (17) pela B3, le-
vam em conta automóveis le-
ves, pesados e motos.

No segmento de automó-
veis leves, a alta das vendas 
financiadas foi de 6,7% ante 
fevereiro de 2024. Compara-
do a janeiro, houve queda 
de 1,5%. 

Já no segmento de motos, 
houve crescimento de 10,1% 
na comparação com o mes-
mo mês do ano passado e de 
11% em relação a janeiro. 

E o número de financia-
mentos de veículos pesa-
dos no mês passado foi 1,4% 
maior do que em fevereiro 

de 2024 e 15% maior do que 
em janeiro.

PRIMEIRO BIMESTRE.

No acumulado dos dois pri-
meiros meses de 2025, as 
vendas financiadas de veí-
culos no país somaram 1,1 
milhão, um crescimento de 
3,6% (ou 39 mil unidades fi-
nanciadas a mais) em rela-
ção ao mesmo período do 
ano de 2024. O resultado é o 
melhor para os dois primei-
ros meses do ano, levan-
do em conta os últimos dez 
anos.

“O aumento dos financia-
mentos de veículos no acu-
mulado do ano mostra que o 
setor continua aquecido, su-
perando as excelentes marcas 
registradas no mesmo perío-
do do ano anterior”, destacou 
o diretor de Produtos de Fi-
nanciamento na B3, Rodrigo 
Amâncio. (AB)

Vendas financiadas 
de veículos crescem 

NOTAS

 A A Receita Federal recebeu 
561.580 declarações do Im-
posto de Renda da Pessoa Fí-
sica (IRPF) de 2025 até as 17h 
de segunda-feira (17), primei-
ro dia para a entrega do docu-
mento, que considera os ren-
dimentos recebidos ao longo 
de 2024.

O prazo para entregar a 
declaração termina às 23h59 
do dia de 30 de maio. O pro-
grama gerador da declaração 
está disponível desde quinta-
-feira (13).

A Receita Federal calcula 
receber 46,2 milhões de de-
clarações do Imposto de Ren-
da da Pessoa Física este ano, o 

que representará um acrésci-
mo de quase 7%, na compara-
ção com 2024, quando foram 
entregues 43,2 milhões de de-
clarações.

As pessoas físicas que rece-
beram rendimentos tributá-
veis acima de R$ 33.888, assim 
como aquelas que obtiveram 
receita bruta da atividade ru-
ral acima de R$ 169.440, são 
obrigadas a declarar.

Quem recebeu até dois sa-
lários mínimos mensais du-
rante 2024 está dispensado 
de fazer a declaração, salvo 
se se enquadrarem em ou-
tro critério de obrigatorieda-
de. (AB)

560 mil já entregaram 
declaração do IR

 D Prazo para entregar a declaração termina às 23h59 do dia de 
30 de maio; programa está disponível desde quinta-feira (13)

AGÊNCIA BRASIL

 D Banco Central garantiu 
que dados protegidos 

pelo sigilo bancário, como 
saldos, senhas e extratos, 

não foram expostos

MARCELLO CASAL/AGÊNCIA BRASIL

 A Um total de 25.349 chaves Pix de clientes da 
fintech QI SCD tiveram dados expostos, informou 
o Banco Central (BC). Esse foi o 18º incidente com 
dados do Pix desde o lançamento do sistema ins-
tantâneo de pagamentos, em novembro de 2020, 
e o primeiro neste ano.

Segundo o BC, o vazamento ocorreu de 23 de 
fevereiro a 6 de março e abrangeu as seguintes in-
formações: nome do usuário;

CPF com máscara (CPF parcialmente coberto 
com asteriscos); Instituição de relacionamento; 
agência; e número e tipo da conta.

O incidente, apontou o BC, ocorreu por cau-
sa de falhas pontuais em sistemas da instituição 

de pagamento. O vazamento ocorreu em da-
dos cadastrais, que não afe-
tam a movimentação de di-
nheiro. Dados protegidos pelo 
sigilo bancário, como saldos, 
senhas e extratos, não foram 
expostos.

Embora o caso não preci-

sasse ser comunicado por causa do baixo impac-
to potencial para os clientes, a autarquia esclare-
ceu que decidiu divulgar o incidente em nome do 
“compromisso com a transparência”.

Todas as pessoas que tiveram informações 
expostas ou vazadas serão avisadas por meio do 
aplicativo ou do internet banking da instituição. O 
Banco Central ressaltou que esses serão os únicos 
meios de aviso para a exposição das chaves Pix e 
pediu para os clientes desconsiderarem comuni-
cações como chamadas telefônicas, SMS e avisos 
por aplicativos de mensagens e por e-mail.

A exposição de dados não significa necessaria-
mente que todas as informações tenham vazado, 
mas que ficaram visíveis para terceiros durante 
algum tempo e podem ter sido capturadas. O va-
zamento indica que alguém chegou a consultar 
os dados. 

O BC informou que o caso será investigado e 
que sanções poderão ser aplicadas. A legislação 
prevê multa, suspensão ou até exclusão do siste-
ma do Pix, dependendo da gravidade do caso. (AB)

Banco Central registra o 
primeiro incidente com 
chaves Pix neste ano

Incidente 
ocorreu por 
causa de falhas 
pontuais em 
sistemas; 
vazamento 
ocorreu em 
dados cadastrais, 
que não afetam 
movimentações

Fique 
ligado  

 D Ar-condicionado registrou recorde histórico de 5,9 milhões de 
unidades fabricadas, aumento de 38% entre 2023 e 2024

BRUNO PEREZ/AGÊNCIA BRASIL 

Brasil se 
torna o 
2º maior 
fabricante 
AR-CONDICIONADO. País alcançou a 
segunda posição global em relação à 
fabricação deste tipo de aparelho

A 
combinação entre as cada 
vez mais frequentes on-
das de calor e o cresci-
mento da economia, com 
geração de emprego e au-

mento da renda, fez a indústria de ele-
troeletrônicos crescer 29% em 2024, 
na comparação com o ano anterior. 
Foram comercializadas 117,7 milhões 
de unidades de diferentes produtos, 
como geladeiras, televisores, ventila-
dores e filtros, entre outros, segundo 
dados da Associação Nacional dos Fa-
bricantes de Produtos Eletroeletrôni-
cos (Eletros), divulgados na segunda-
-feira (17). 

O destaque foi o ar-condicionado, 
que registrou um recorde histórico de 
5,9 milhões de unidades fabricadas, au-
mento de 38% entre 2023 e 2024, fazen-
do com que o Brasil saltasse da quinta 
para a segunda posição entre os maio-
res fabricantes do produto no planeta, 
atrás apenas da China.

“São dois fatores preponderantes 
que fizeram com que a gente alcanças-
se esses resultados. O primeiro é o eco-
nômico. Tivemos aumento na geração 
de empregos, controle maior da infla-

ção no primeiro semestre do ano pas-
sado. Outro fator preponderante foi o 
climático. A elevação das temperaturas 
fez com que a população buscasse con-
forto”, afirmou Jorge Nascimento, presi-
dente da Eletros, após participar de reu-
nião com o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva, o vice-presidente e ministro do 
Desenvolvimento, Indústria a Comér-
cio, Geraldo Alckimin, e o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad, no Palácio 
do Planalto.

No caso da linha marrom, que inclui 
televisores, o ano passado registrou a 
maior produção dos últimos 10 anos, e 
a segunda maior produção da história, 
com 13,5 milhões de unidades vendidas, 
com aumento de 22% em relação a 2023. 
Na linha branca, que abrange geladei-
ras, fogões, refrigeradores e máquinas 
de levar, a indústria nacional registrou 
crescimento de 17% em 2024, com 15,6 
milhões de unidades, praticamente os 
mesmos indicadores do período pré-
-pandemia.

Durante a reunião, os empresários 
do setor apresentaram os números 
expressivos da indústria de eletrodo-
mésticos e pediram a retomada de um 

cenário econômico similar ao do ano 
passado.

“O que a gente conversou agora, in-
clusive com o ministro Haddad, é que é 
importante que se tenha um ambiente 
econômico ainda próspero – estamos 
falando de ajuste fiscal, de controle da 
inflação, da questão dos juros referen-
ciais. Se isso for tratado com o mesmo 
cuidado que aconteceu no primeiro 
semestre do ano passado, a gente tem 
uma expectativa de pelo menos repetir 
os números de 2024”, estimou Nasci-
mento, da Eletros. A associação reúne 36 
empresas, que empregam cerca de 200 
mil trabalhadores e respondem por 3% 
do Produto Interno Bruto (PIB).

“Não é só forno que traz boa notícia, 
mas geladeira, máquina de lavar roupa, 
televisor, enfim, e é um fato a ser come-
morado, porque crescer 29% uma in-
dústria de bens duráveis é algo excep-
cional no mundo hoje”, enfatizou, em 
tom de brincadeira, o vice-presidente 
Geraldo Alckmin. Ele também citou os 
fatores econômicos, como aumento do 
emprego, da renda e as políticas indus-
triais do governo como importantes no 
resultado dessa expansão. (AB)
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 A O governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos) san-
cionou na última sexta-feira 
(14/3) a lei que cria um cadas-
tro de identificação de entre-
gadores de alimentos e de 
outros produtos em todo o 
estado de São Paulo. O obje-
tivo da medida é coibir assal-
tos cometidos por falsos en-
tregadores.

A norma, aprovada na As-
sembleia Legislativa paulista 
(Alesp), estabelece uma série 
de procedimentos que deve-
rão ser seguidos por empre-
sas que prestam ou realizam a 
intermediação de serviços de 
entrega, para evitar o aumen-
to de crimes do tipo.

A lei determina a instala-
ção de uma etiqueta de segu-
rança na mochila do entrega-
dor, contendo QR code e chip 
que comprovem sua relação 
com a empresa.

O cadastro do entregador 
deverá incluir dados pessoais, 
como nome completo, docu-
mento de identidade, ende-
reço e foto, além de informa-

Tarcísio de Freitas (Republicanos) sancionou lei que cria um cadastro 
de identifi cação de entregadores

FERNANDO FRAZÃO/AGÊNCIA BRASIL

SP sanciona lei que 
obriga entregadores 
a usarem chip 

APLICATIVOS. Exigência de cadastro faz parte das medidas para evitar golpes e falsos 
profi ssionais em São Paulo

ções sobre o veículo utilizado 
nas entregas.

O governo criará um gru-
po de trabalho, e a expectati-
va é que a lei entre em vigor 
em até seis meses. 

CELEBRAÇÃO. 
Um dos autores do projeto, 
Delegado Olim (PP) celebrou 
a promulgação da proposta.

“É um jeito de controlar 
quem trabalha honestamen-
te, para não passar por ban-
dido nas ruas”, exaltou o par-
lamentar.

“A regra é de simples im-
plantação e de grande impac-
to na redução dos crimes pra-
ticados por aproveitadores, 
que se disfarçam de entrega-
dores para roubar suas víti-
mas”, completou Olim.

Além do parlamentar, o 
projeto também foi assina-
do por Altair Moraes (Repu-
blicanos), Marcio Nakashima 
(PDT), Letícia Aguiar (PP) e 
Itamar Borges (MDB) e pelo 
ex-deputado Frederico d’Avi-
la (PL). (Bruno Hoffmann)

 A Os trens do chamado Ex-
presso Aeroporto, que leva 
até o Aeroporto Internacio-
nal de Guarulhos, na Grande 
São Paulo, passam a sair da es-
tação Luz, e não mais da Bar-
ra funda. A alteração entrou 
em vigor nesta segunda-fei-
ra (17/3).

Segundo a Companhia 
Paulista de Trens Metropo-
litanos (CPTM), a mudan-
ça ocorre para que as obras 
da linha 11-Coral possam 
ser feitas.

A companhia informa que 
as obras serão realizadas em 
fases, com duração prevista 
até o final de abril para garan-
tir o menor impacto possível 
aos passageiros.

Durante todo esse perío-
do, a operação assistida en-
tre Palmeiras-Barra Funda e 
Estudantes, que ocorre todos 
os domingos das 10h às 15h, 
será suspensa.

CPTM muda saída do 
trem Expresso Aeroporto 

Expresso aeroporto CPTM muda rota por conta de obras na Capital

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DE SP

Mudança ocorre para que obras aconteçam na Linha 11-Coral; 
embarque deve ocorrer na estação da Luz até 1° de abril

Os trens da 
Companhia 
Paulista de Trens 
Metropolitanos 
continuarão 
utilizando a 
plataforma 5 
para embarque e 
desembarque de 
passageiros

 A A primeira clínica pública 
do Brasil de cannabis medi-
cinal produzida em território 
nacional será inaugurada nes-
ta quarta-feira (19/3) em Ribei-
rão Pires, no ABC Paulista.

A iniciativa pioneira da 
prefeitura da cidade terá 
oferta gratuita de óleos fei-
tos à base de canabidiol para 
moradores com prescrição 
médica, em parceria com a 
Associação Flor da Vida.

Inicialmente, cerca de 50 

pacientes com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA), 
Alzheimer, Parkinson, epi-
lepsia e fibromialgia serão 
atendidos por mês.

A prioridade será para pes-
soas em situação de maior 
vulnerabilidade social, um 
dos critérios para a distribui-
ção dos medicamentos na 
rede municipal de saúde.

“Motivo de muito orgu-
lho sermos a primeira cida-
de brasileira a ter uma clíni-

ca pública que vai garantir 
o acesso gratuito à cannabis 
medicinal para quem mais 
precisa. Resultado de muito 
trabalho, de muito diálogo, 
para romper padrões e trazer 
a inovação, a ciência, como 
chave para transformar vidas 
para melhor”, disse o prefeito 
Guto Volpi. 

LOCAL. 
A Clínica Pública de Canna-
bis Medicinal de Ribeirão Pires 

será instalada em área conce-
dida pela prefeitura à Asso-
ciação Flor da Vida, no Centro 
Ibrahim Alves de Lima – ao 
lado da Fábrica de Sal.

Na unidade, pacientes 
com prescrição médica pas-
sarão por avaliações psicoló-
gica e social, além de terem 
os pedidos analisados por 
uma equipe especializada. A 
matéria na íntegra pode ser 
acessada no site da Gazeta. 
(Hebert Dabonovich)

ABC inaugura clínica pública de cannabis

EDITAL DE CITAÇÃO. PRAZO: 20 DIAS. PROC. 1014307-46.2016.8.26.0562. O MM Juiz de Direito da 10ª Vara Cível, do Foro de Santos/SP, Dr. 
José Alonso Beltrame Júnior, na forma da Lei, FAZ SABER a EDMUNDO SANSONE FILHO, CPF 243.376.338-04, EDSON SANSONE, CPF 
243.376.258-87, e ARACY MARTINS CALDA, CPF 220.658.818-87, que foi ajuizada Ação de Procedimento Comum por Condomínio Edifício Muzi, 
para cobrança de R$ 4.934,28 (04/2016), referente aos condomínios em atraso (fls. 03), relativos ao apartamento 21 do condomínio autor. Ficam 
os réus CITADOS, para que no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresentem resposta, sob pena de serem 
aceitos como verdadeiros os fatos articulados na petição inicial, sendo nomeado curador especial em caso de revelia. Será o presente edital 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. 

HORTAS COMUNITÁRIAS MENINOS DA NOVA CINTRA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

O Administrador Provisório em exercício, conforme nomeação emanada nos autos do Processo nº 
1031971-12.2024.8.26.0562 da 1ª Vara Cível de Santos, nos termos do Estatuto Social, convoca 
todos os associados com direito a voto para assembleia geral extraordinária, a ser realizada no dia 
31.03.2025, na sede da ASSOCIAÇÃO, às 19:00 horas em 1ª Convocação e às 19:30 horas em 2ª 
convocação, para deliberação da seguinte pauta: 
 
           1- Eleição da Diretoria, do Conselho e seus Suplentes; 
           2- Assuntos de interesse geral. 
 
           Santos, 19 de março de 2025. 
         
           EDILBERTO LIMA ACCIOLY – ADMINISTRADOR PROVISÓRIO EM EXERCÍCIO                       

Eudmarco S.A. 
Serviços e Comércio Internacional

CNPJ/MF nº 58.138.058/0001-86 - NIRE nº 35300012178
Comunicado

Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta Comercial do Estado de São Paulo: Eudmarco S.A. Serviços e Comércio 
Internacional, sediada no munícipio de São Paulo, Estado de São Paulo, na Rua Gomes, nº 1.306, conjunto 82, sala
03, Vila Olímpia, CEP 04547-005, devidamente inscrita no CNPJ MF sob o nº 58.138.058/0001-86 e na Junta Comercial 
do Estado de São Paulo sob NIRE nº 35300012178, neste ato representada pelo seu representante Sr. Luís Antonio 
Floriano, brasileiro, casado, administrador, identificado pela cédula de identidade RG nº 7.327.531-1 SSP-SP, CPF MF 
736.942.408-10, domiciliado no Município de Santos, Estado de São Paulo, na Rua Imperatriz Leopoldina, nº 27, 
apartamento 91, bairro Ponta da Praia, CEP 11030-480, telefone (13) 3797-7850, e-mail: luisfloriano@abainfra.com.br, 
Requer a nomeação do Sr. Rodrigo Samuel Gonçalves, brasileiro, solteiro, Gerente de Terminal, identificado pela 
Célula de Identidade RG nº 42.782.399-7 - SSP-SP e pelo CPF/MF sob o nº 227.676.898-38, residente e domiciliado no 
munícipio de Santos, Estado de São Paulo, Rua Borges, nº 149 casa - Bairro Macuco, CEP 11015-145, como Fiel
Depositário para o Armazém Geral da Eudmarco S.A. Serviços e Comércio Internacional, filial localizada no 
município de Santos, Estado de São Paulo, na Rua Senador Dantas, nº 206 bairro Macuco, CEP 11015-210, devidamente 
inscrita no CNPJ MF sob o nº 58.138.058/0031-00, NIRE nº 35901756210, nos termos do Decreto nº 1.102/1.903 e 
Instrução Normativa nº 72/2019 do DREI/MF alterada pelas Instruções Normativas nº 74/2020 e 80/2020 do DREI/MF.
São Paulo, 09 de janeiro de 2025. Eudmarco S.A. Serviços e Comércio Internacional - Luís Antonio Floriano - RG 
nº 7.327.531-1 SSP-SP - CPF/MF 736.942.408-10. O nomeado declara, estar ciente dos encargos e atribuições, bem 
como declara não estar impedido de exercer a função e não ter sido condenado pelos crimes de falência culposa ou
fraudulenta, estelionato, abuso de confiança, falsidade, roubo ou furto. São Paulo, 09 de janeiro de 2025. Rodrigo 
Samuel Gonçalves - RG nº 42.782.399-7- SSP-SP - CPF MF sob o nº 227.676.898-38. JUCESP. 56.588/25-2 de 
18/02/2025.Aloizio E. Soares Junior - Secretário Geral em Exercício.  

EXTRAVIO DE DOCUMENTO

NOME: MAURÍCIO DAS NEVES BARROS
REF. ANUNCIO DE PERDA Cartão 

Valecard - Alimentação

AVISO AOS 
INTERESSADOS 

CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
N°10/2024  

PROCESSO N°10.596/2024

OBJETO: OUTORGA 
DE CONCESSÃO 
ONEROSA DE SERVIÇO 
DE ESTACIONAMENTO 
ROTATIVO DE VEÍCULOS 
REMUNERADOS, NAS 
VIAS E LOGRADOUROS 
PÚBLICOS, DENOMINADO 
EM ÁREAS INDUSTRIAIS, 
COMERCIAIS, 
RESIDENCIAIS E EM 
ÁREAS TURÍSTICAS DE 
ZONA AZUL E ZONA AZUL 
ESPECIAL NO MUNICÍPIO 
DE ITANHAÉM
O Secretário de Trânsito e 
Segurança torna público 
para conhecimento dos 
interessados que a licitação 
na modalidade Concorrência 
Pública nº10/2024, Processo 
n°10.596/2024 foi adiada pelo 
motivo a seguir: A licitação 
será adiada por motivos de 
sistema, tendo em vista que 
ela está erroneamente sendo 
considerada pelo sistema 
ComprasGov como “exclusiva 
para ME/EPP”.
Recebimento das propostas: 
Início - 19/03/2025 e Final - 
02/04/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
14h do dia 02/04/2025.
Todas as fases referentes 
a este procedimento 
licitatório serão realizadas 
eletronicamente através do 
endereço: www.comprasnet.
gov.br

Itanhaém-SP, 18 de 
março de 2025.

Milton Saldiba P. de 
Campos Junior

Secretário Municipal-
Secretaria de Trânsito e 

Segurança
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Publicidade Legal

ASSOCIAÇÃO DE JUSTIÇA POPULAR. 
CNPJ: 01.435.390/0001-95. Assembleia Geral Ordinária
Convoca seus associados para Assembleia Geral Ordinária, a 
realizar-se no dia 30/03/2025, na Rua Vereador Lourival Moreira 
do Amaral n° 180, Catiapoã – São Vicente/SP, iniciando os 
trabalhos as 9h na primeira convocação, ou na falta de quórum 
necessária ás 10h em 2ª. Convocação, com qualquer número de 
presentes para deliberar sobre:
a) Leitura e aprovação da Ata anterior;
b) Prestação de Contas - 2024;
c) Informações sobre pendências judiciais;
d) Assuntos Gerais.

A DIRETORIA

ra Funda e Luz, etapa funda-
mental do projeto de levar 
a Linha 11-Coral para a zona 
oeste da capital paulista”, in-
formou a companhia.

Os trens continuarão na 
plataforma 5 para embarque e 
desembarque de passageiros.

Além disso, a partir das 
22h do dia 4 de abril (sexta-fei-
ra) até o término da operação 
comercial de domingo (6/4) e 
prosseguindo nos fins de se-
mana de 11 a 13/4 e de 25/4 a 
27/4, a Linha 11-Coral utilizará 
a plataforma 3 da Luz, tanto 
para embarque quanto para 
desembarque e o Expresso 
Aeroporto também permane-
cerá partindo da Estação Luz. 

No dia 21/4, segunda-fei-
ra e Feriado de Tiradentes, 
as mesmas estratégias serão 
adotadas. (Hebert Dabonovich)

MUDANÇA TEMPORÁRIA.  
Esta mudança será temporá-
ria e deverá ocorrer até o dia 
17 de abril, quando a operação 
dos trens voltará para a esta-
ção da zona oeste.

“Todas as mudanças na 
circulação divulgadas são ne-
cessárias para que a CPTM 
realize uma remodelagem 
completa dos trilhos entre 
as Estações Palmeiras-Bar-

Anuncie: 

(13) 9 9149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.
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 A A votação do orçamen-
to da União de 2025 na Co-
missão Mista de Orçamento 
(CMO), inicialmente previs-
ta para esta quarta-feira (19), 
foi adiada para a sexta-fei-
ra (21). 

Para entrar em vigor, o 
projeto ainda precisa passar 
por votação conjunta dos 
plenários da Câmara e do 
Senado, além de ser sancio-
nado pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva.

Já a conclusão da vota-
ção do orçamento pelos ple-
nários do Congresso Nacio-
nal pode ficar para abril por 
causa de uma viagem pro-

Votação do orçamento de 
2025 é adiada para sexta

Presidente da CMO justificou que o atraso na votação se deve aos 
“inúmeros ofícios” enviados pelo governo

MARCELLO CASAL/AGÊNCIA BRASIL 

gramada ao Japão dos presi-
dentes da Câmara, deputado 
Hugo Motta, e do Senado, 
Davi Alcolubre, que devem 
acompanhar o presidente 
Lula.

O presidente da CMO, de-
putado federal Júlio Arco-
verde (PP-PI), justificou que 
o atraso na votação se deve 
aos “inúmeros ofícios” en-
viados desde a última sex-
ta-feira (14) pelo Ministério 
do Planejamento sugerindo 
mudanças no Projeto de Lei 
Orçamentária Anual (PLOA).

“As alterações levam os 
técnicos da consultoria de 
Orçamento a praticamente 

Já a conclusão da votação do orçamento pelos plenários do 
Congresso Nacional pode ficar para abril 

rever todo o texto do relató-
rio final do senador Ânge-
lo Coronel (União-BA)”, afir-
mou em nota.

Em entrevista nesta ter-
ça-feira (18), o senador Co-
ronel, relator da PLOA 2025, 
explicou que ainda aguarda 
um ofício do Executivo. 

O novo cronograma pre-
vê uma reunião de líderes da 
CMO na quarta-feira (19), se-
guida pela leitura do parecer 
do relator Ângelo Coronel, 
na quinta-feira (20), quan-
do será aberto o prazo para 
apresentação com pedidos 
de alterações no projeto pe-
los partidos. (AB)

PGR insiste 
em “réus” 
sobre golpe 

 A O procurador-geral da Re-
pública, Paulo Gonet, enviou 
ao Supremo Tribunal Federal 
(STF) manifestação em que re-
força o pedido para que o Su-
premo Tribunal Federal (STF) 
torne réus mais 12 dos 34 de-
nunciados por golpe de Esta-
do.

Na nova manifestação, Go-
net rebate argumentos apre-
sentados pelas defesas desses 
12 acusados, integrantes do 
chamado núcleo 3 da denún-
cia. Em comum, os advogados 
sustentam a inocência de seus 
clientes e atacam o que seriam 
ao menos oito nulidades da 
denúncia e da tramitação do 
caso. O ministro Alexandre de 
Moraes, relator do caso no Su-
premo liberou parte da denún-
cia. (AB)

 A Autoridades do setor aéreo 
veem como mínima a possibili-
dade de a Voepass Linhas Aéreas 
voltar a se firmar como uma 
companhia com operações re-
gulares diante das dificuldades 
enfrentadas pela empresa.

Dois integrantes da cúpu-
la do governo afirmaram à re-
portagem, sob reserva, que não 
acreditam que a empresa vai 
conseguir vencer os proble-
mas operacionais, financeiros 
e, principalmente, de confiança 
dos passageiros, a despeito dos 
esforços da companhia para re-
tomar os voos paralisados por 
determinação da Anac) .

Para essas autoridades, o 
desfecho mais provável é o fim 
das operações da Voepass. Inter-
namente, o governo já iniciou 
discussões sobre a provável dis-
tribuição dos slots que a compa-
nhia possui atualmente, ou seja, 
as autorizações dadas por auto-

Autoridades do setor aéreo já estudam 
mercado de aviação sem a Voepass

Dois integrantes 
da cúpula 
do governo 
afirmaram que 
não acreditam 
que a empresa vai 
conseguir vencer 
os problemas 
operacionais, 
financeiros e de 
confiança 

ridades aeroportuárias para que 
a empresa possa pousar ou de-
colar em um determinado ae-
roporto, em horário específico.

A Voepass possui seis aero-
naves. A operação da compa-
nhia incluía 15 localidades com 
voos comerciais e duas com 
contratos de fretamento, sendo 

que a maior parte dos destinos 
está no interior do país. Esses 
slots incluem aeroportos consi-
derados valiosos para qualquer 
operação, como Congonhas e 
Guarulhos, em São Paulo, além 
de Fernando de Noronha (PE), 
entre outros.

Mais de 30 mil bilhetes fo-

ram afetados pela suspensão. 
A maioria desses bilhetes foi 
adquirida por meio da Latam, 
com a qual a empresa mantém 
um acordo comercial, permitin-
do que os passageiros comprem 
bilhetes diretamente com a La-
tam para voos operados pela 
Voepass. (AB)

 A O presidente da Rússia, Vla-
dimir Putin, aceitou um cessar-
-fogo temporário com a Ucrânia 
em conversa por telefone com 
o americano Donald Trump. O 
russo não concordou com uma 
trégua total de 30 dias, como 
havia sido proposto e já aceito 
por Kiev, mas a suspensão dos 
ataques mútuos contra infraes-
trutura e rede energética.

Os líderes conversaram por 
ao menos 90 minutos ao tele-
fone, mas Putin manteve a posi-
ção de que aceita a trégua se os 
termos que pretende ver con-
templados num acordo de paz 
já estiveram à mesa.

Se a trégua parcial avançar, 
será a primeira oportunidade 
para uma pausa real nas hosti-
lidades iniciadas pelo Kremlin 
há três anos e 23 dias, que gera-
ram o maior conflito em solo 
europeu desde 1945 e impacta-
ram profundamente o arcabou-
ço geopolítico global.

Vladmir Putin aceita 
cessar-fogo parcial

Em janeiro de 2023, o 
Kremlin havia observado par-
cialmente uma paralisação de 
um dia e meio para a celebração 
do Nat al ortodoxo, que não foi 
seguida nem por Kiev, nem por 
seus mercenários.

Os russos já destruíram 
mais de 2/3 da capacidade de 
produção energética do vizinho 
na guerra, além de dominar sua 
principal usina nuclear, em Za-
poríjia (sul). Já os ataques com 
drones ucranianos têm causa-
do disrupção na produção de 
petróleo no sul russo, como o 
incêndio na megarefinaria de 
Tuapse mostrou na semana 
passada.

Um “sim” completo de Pu-
tin poderia ter coroado um pro-
cesso que Trump disparou ao 
voltar ao poder, mas o russo 
buscou colocar em seu próprio 
ritmo, levando a críticas de ad-
versários de que ele não tem in-
teresse na paz. (FP)

Anac informou, após nova rodada de auditorias, que identificou a 
“degradação da eficiência do sistema de gestão da empresa” 

ARQUIVO/AGÊNCIA BRASIL

Eduardo 
Bolsonaro  
se licencia

 A O deputado federal Eduar-
do Bolsonaro (PL-SP) anun-
ciou ontem que vai se licen-
ciar do mandato e continuar 
nos Estados Unidos. Eduardo 
disse que continuará nos EUA 
para buscar punições contra 
o ministro do STF Alexandre 
de Moraes. “Aqui, poderei fo-
car em buscar as justas puni-
ções que Alexandre Moraes e 
a sua Gestapo [polícia políti-
ca do regime nazista] da Polí-
cia Federal merecem”, afirmou 
em vídeo publicado nas redes 
sociais. “Minha meta de vida 
será fazer você pagar por toda 
a sua crueldade com pessoas 
inocentes”, disse. Declaração 
foi dada a uma semana de o 
STF julgar se torna réu o pai 
do deputado, o ex-presidente 
Jair Bolsonaro, sob a acusação 
de tentativa de golpe de Esta-
do. Sem provas, Eduardo fa-
lou em “regime de exceção” 
e “truques sujos de Moraes”. 
“Assim sendo, da mesma for-
ma que eu assumi o mandato 
parlamentar para representar 
a minha nação, eu abdico tem-
porariamente dele”, disse. Di-
ferentemente do que diz o de-
putado, o Brasil é um regime 
democrático desde 1985. (FP)

VAI FICAR NOS EUA

 A Em um momento de que-
da de sua popularidade, o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) fez um novo aceno à 
classe média e lançou nesta 
terça-feira (18) o projeto para 
isentar de Imposto de Renda 
os contribuintes que ganham 
até R$ 5.000.

Promessa de campanha 
tanto de Lula quanto de seu 
adversário na última eleição, 
Jair Bolsonaro (PL), a isenção 
foi anunciada pelo ministro 
Fernando Haddad (Fazenda) 
em cadeia de rádio e TV no dia 
27 de novembro, junto com o 
pacote de contenção de des-
pesas.

A formalização do proje-
to ocorre quase quatro me-
ses após o anúncio e chega 
no mesmo momento de ou-
tras medidas que beneficiam 
a classe média, como a libera-
ção do saldo do FGTS (Fundo 
de Garantia do Tempo de Ser-
viço) para quem havia sido de-
mitido e não conseguiu sacar, 
e o novo empréstimo consig-
nado privado.

Lula assinou ontem Projeto de Lei que prevê Isenção de Imposto 
de Renda (IR) para pessoas que recebem até R$ 5 mil por mês

Fabio Rodrigues-Pozzebom/ Agência Brasil

Lula lança isenção de Imposto 
de Renda até R$ 5.000

PROMESSA DE CAMPANHA. Em queda de sua popularidade, presidente fez um novo aceno à classe média

O Executivo ainda prepara 
novas ações tendo esse públi-
co como alvo, como a amplia-
ção do limite de renda para 
acessar os financiamentos 
mais baratos do Minha Casa, 
Minha Vida, como mostrou a 
Folha de S.Paulo.

Segundo o governo, com 
a isenção maior do IR, cerca 
de 10 milhões de contribuin-
tes que hoje pagam o impos-
to ficarão livres da cobran-
ça. Quem ganha até R$ 7.000 
mensais ainda precisará reco-
lher o tributo, mas terá um 
desconto para pagar menos.

Se o texto for aprovado ain-
da neste ano, a medida come-
çará a valer em 2026, ano de 
eleições para a Presidência da 
República.

Para tirar a medida do pa-
pel, o governo vai abrir mão 
de R$ 25,8 bilhões em receitas. 
Para compensar essa renúncia, 
o presidente propôs a criação 
de um imposto mínimo sobre 
a alta renda.

A cobrança extra mira con-
tribuintes que têm seus rendi-

mentos concentrados em mo-
dalidades isentas (como lucros 
e dividendos) e, por isso, pa-
gam uma alíquota efetiva mais 
baixa do que os trabalhadores 
em geral. Quem ganha a partir 
de R$ 600 mil ao ano poderá 
ser alvo da tributação. A alí-
quota será crescente e chega-
rá a até 10% para rendimentos 
acima de R$ 1,2 milhão ao ano.

“141 mil pessoas vão con-
tribuir [mais] para que 10 mi-
lhões de pessoas não paguem 
Imposto de Renda”, disse Lula 
em seu discurso.

A criação do imposto míni-
mo, porém, deve enfrentar re-
sistências no Congresso Nacio-
nal. A cúpula do Legislativo já 
sinalizou que a isenção maior 
do IR só será aprovada se hou-
ver medida de compensação.

Durante a cerimônia no Pa-
lácio do Planalto, o presiden-
te da Câmara dos Deputados, 
Hugo Motta (Republicanos-
-PB), já deu o recado de que 
o projeto será alterado no Le-
gislativo. (Idiana Tomazelli, Adriana 

Fernandes e Mariana Brasil/FP))
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Curtas

Personagem . Para co-
memorar os 60 anos 
da Globo, a atriz Clau-
dia Ohana vai reviver 
sua personagem icô-
nica na novela Vamp, 
de 1991. Além de exibir 
momentos históricos, 
a produção vai promo-
ver cenas e encontros 
inéditos entre persona-
gens e talentos da tele-
visão brasileira. 

Sem descanso. Paol-
la Oliveira não teve 
folga ou viagem após 
o Carnaval. Ela, que se 
despediu do posto de 
rainha de bateria da 
Grande Rio depois de 7 
anos e se prepara para 
interpretar Heleninha 
em Vale Tudo, curtiu 
o descanso em casa. 
Bem diferente de 2024, 
quando deixou mui-
tos babando com um 
viagem que passou por 
Dubai e Maldivas. Ama-
da, ela tirou a segunda-
-feira (17) para retribuir 
o carinho e comparti-
lhou diversas homena-
gens aos fãs.

Refletindo . Nesta ter-
ça-feira (18/3), Bruna 
Biancardi compartilhou 
sua rotina em Manga-
ratiba, no Rio de Janei-
ro, onde se encontra na 
mansão de Neymar Jr. 
Grávida de seu segun-
do filho com o joga-
dor, Bruna registrou 
um momento calmo 
às margens do lago da 
propriedade, enquanto 
aproveitava para refletir 
sobre a vida. 

 “Desastrosa”

Presidente do Palmei-
ras, Leila Pereira, após 
presidente da Conmebol 
comparar a falta de bra-
sileiros na competição a 
‘Tarzan sem Chita’.

M 
orreu nes-
ta terça-feira 
(18), Wlamir 
Marques, um 
dos maiores 

nomes do basquete brasi-
leiro e mundial. Conhecido 
como “Diabo Loiro” duran-
te os tempos de jogador, 
ele fez parte da “geração de 
ouro” do esporte no País, 
conquistando grandes títu-
los com a seleção brasileira 
e também por clubes. Pelo 
Brasil, o ala foi bicampeão 
mundial em 1959 (Santia-
go) e 1963 (Rio de Janeiro), 
os dois maiores títulos da 
história do basquete verde-
-amarelo. Além disso, ainda 
levou a seleção a mais duas 
medalhas de prata em Mun-
diais: 1954 (Rio de Janeiro) e 
1970 (Iugoslávia).

LENDA DO BASQUETE 
Morre Wlamir Marques
Wlamir Marques, 

um dos maiores 

nomes do basquete 

brasileiro e mundial, 

faleceu nesta terça-

feira, aos 87 anos

Renovação de votos 
Simone Mendes e Kaká Diniz celebram o amor. O casal reno-
vou os votos em uma cerimônia especial em Las Vegas, nos 
Estados Unidos, na segunda (17). Os pais de Henry, de 10 anos, 
e Zaya, de 4, aproveitaram a passagem pela cidade americana 
para reafirmar os laços. Casados desde 2013, essa é a terceira 
vez que os dois celebraram a união na icônica Bliss Wedding 
Chapel, organizado pela Las Vegas Tour VIP, mesma empresa 
que fez a renovação de votos do casal em 2016 e 2020.

Trincado 
Priscilla vem surpreenden-
do seus seguidores com sua 
transformação corporal. A 
cantora contou que há mais 
de dois anos decidiu mudar 
seu estilo de vida e, desde en-
tão, vem “ostentando” um 
shape definido e malhado 
nas redes sociais. Nesta se-
gunda-feira (17) a atriz publi-
cou uma selfie exibindo o ab-
dômen trincado.

Curtição 
Leticia Spiller está curtindo 
uns dias de folga e romance 
com o português Franclim 
Mendes da Silva, seu novo 
namorado. Depois da pri-
meira aparição pública do 
casal no Carnaval, ela já este-
ve com ele na pré-estreia do 
longa “Maré Alta”, no dia 12, 
e compartilhou nesta terça-
-feira (18) fotos em passeio 
de barco, em Búzios.

Carolina Dieckmann, amigos e amor 
Nesta terça-feira (18), a atriz Carolina Dieckmann compartilhou em suas redes sociais uma foto 
ao lado de Preta Gil, Gominho e outros amigos. Na publicação, a atriz escreveu: “foi aqui que 
me pediram uma foto do AMOR... pois não é que consegui, olha aí!”. A Cantora Preta Gil vem 
enfrentando uma dura batalha contra o câncer no intestino desde 2023. Recentemente, Preta 
postou uma foto mostrando a quantidade de medicamentos que está tomando diariamente 
como parte de seu tratamento.
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